

COMISIÓN TEMPORAL DE MODERNIZACIÓN INSTITUCIONAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE OAXACA

ACTA DE LA SESIÓN DE INSTALACIÓN

14 DE OCTUBRE DE 2024

Con fundamento en lo establecido en la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca y en relación al Reglamento de la Administración y Uso de las Tecnologías de la Información y Comunicaciones del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, se convocó para este 14 de octubre de 2024, a quienes integran la comisión y se invitó a las consejeras electorales, así como a representaciones de los partidos políticos y Secretaria Ejecutiva para celebrar la presente sesión de instalación de la Comisión Temporal de Modernización Institucional. Por lo cual procederé a dar cuenta de las personas que se encuentran presentes: -----

Mtro. Alejandro Carrasco Sampedro	Presidente de la Comisión
Mtra. Zaira Alhelí Hipólito López	Consejera Electoral Integrante
Mtro. Manuel Cortés Muriedas	Consejero Electoral Integrante
Mtro. Irving Arturo Robles Godina	Secretario Técnico
Licda. Jessica Jazibe Hernández García	Consejera Electoral invitado
Licda. Gabriela Fernanda Espinoza Blancas	Consejera Electoral invitado
Licda. Iliana Araceli Hernández Gómez	Secretaria Ejecutiva invitada

Representaciones de partidos políticos invitados

Partido	Propietario
Partido Revolucionario Institucional	Lic. Edwin Vásquez Nazario
Partido del Trabajo	Lic. Jesús Alfredo Sánchez Cruz
Movimiento Ciudadano	Lic. Edgar Lagunas Calvo
MORENA	Lic. Brayan Gerardo Vásquez Sagrero
Partido Nueva Alianza Oaxaca	Lic. José Manuel Luis Vera
Fuerza por México Oaxaca	Lic. Fidel Moisés Martínez Salazar

En uso de la voz el **Mtro. Alejandro Carrasco Sampedro**, Consejero Presidente de la comisión manifiesta: En virtud de que se encuentran presentes la totalidad de las consejerías integrantes de la comisión, así como consejeras y consejeros invitados, secretaría ejecutiva y representaciones de partidos políticos, se declara la existencia del quórum legal siendo las once horas con treinta y dos minutos del día **14 de octubre de 2024** y se instala la presente **sesión de instalación**, por lo que procederé a hacer

del conocimiento de esta Comisión el **Proyecto del Orden del Día** correspondiente. Punto uno: Lista de asistencia y verificación del quórum legal. Punto dos: Lectura y aprobación del orden del día. Punto tres: Protesta que rinde el presidente de la comisión, toma de protesta a consejerías electorales integrantes y secretaría técnica respectivamente, de la Comisión Temporal de Modernización Institucional e instalación formal de la misma. Punto cuatro: Aprobación en su caso, del Plan de Trabajo 2024-2025. Punto cinco: Clausura de la sesión. -----
Consejerías electorales y representaciones de los partidos políticos, está a su consideración el proyecto del orden del día. -----
Si no hay observaciones, me permitiré someterlo a votación. -----
Consejerías Electorales integrantes de esta Comisión, sírvanse manifestar en forma económica, si es de aprobarse el proyecto de orden del día puesto a su consideración. Por favor, quienes estén por la **afirmativa**, sírvanse levantar la mano. -----
Gracias. **El orden del día ha sido aprobado por unanimidad de votos.** A continuación, rendiré la protesta de ley como presidente de la Comisión Temporal Modernización Institucional. -----
Yo, Alejandro Carrasco Sampedro, protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado, las leyes que de una u otra emanen, así como la ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca y cumplir leal y patrióticamente con los deberes y funciones como Presidente de la Comisión Temporal Modernización Institucional del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca. Si no lo hiciera así, que la nación, el estado y el Instituto me lo demanden. -----
A continuación, tomaré la protesta de ley a consejerías electorales integrantes y secretario técnico, respectivamente. -----
Consejera electoral Mtra. Zaira Alhelí Hipólito López y consejero electoral Mtro. Manuel Cortés Muriedas y Secretario Técnico Mtro. Irving Arturo Robles Godina, protestan guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del estado, las leyes que de una u otra emanen, así como la ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca y cumplir leal y patrióticamente con los deberes y funciones como Consejeras Electorales integrantes y Secretario Técnico respectivamente de la Comisión Temporal de Modernización Institucional del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana De Oaxaca. -----
en uso de la voz la **Maestra Zaira Alhelí Hipólito López**, Consejera Electoral respondió: ¡si protesto! -----
en uso de la voz el **Maestro Manuel Cortés Muriedas**, consejero electoral respondió: ¡si protesto! -----
en uso de la voz el **Maestro Irving Arturo Robles Godina**, secretario técnico respondió: ¡si protesto! -----
en uso de la voz el **Maestro Alejandro Carrasco Sampedro**, Consejero Presidente manifiesta: si no lo hicieran así que la nación, el estado y el Instituto se los demanden. Muchas gracias. -----
Habiéndose rendido la protesta de Ley, siendo las once horas con treinta y cinco minutos de este **día 14 de octubre de 2024**, declaro formalmente instalada la Comisión Temporal de Modernización Institucional. Le pido al Secretario Técnico continuar con el siguiente punto del orden del día. -----

Acto seguido el **Maestro Irving Arturo Robles Godina**, secretario técnico de la comisión manifiesta: Con su permiso consejero presidente, como siguiente punto del orden del día tenemos: Aprobación en su caso, del Plan de Trabajo 2024-2025. Consejero Presidente, le informo que dicho Plan Anual de Trabajo fue circulado con antelación a la presente sesión, por lo que le solicito su autorización para consultar la dispensa de la lectura referida con la salvedad de que aparezca de forma integra en el acta de esta sesión. -----

En uso de la voz el **Maestro Alejandro Carrasco Sampedro**, Consejero Presidente de la comisión manifiesta: Adelante con la consulta. -----

Acto seguido el **Maestro Irving Arturo Robles Godina**, secretario técnico de la comisión manifiesta: Consejera y consejero electoral integrantes de la comisión, se consulta si es de aprobarse la dispensa de la lectura del documento referido, quienes estén por la afirmativa, por favor sírvanse manifestarlo de forma económica levantando la mano. Gracias. Presidente le informo que ha sido aprobada la dispensa de la lectura. -----

En uso de la voz el **Maestro Alejandro Carrasco Sampedro**, Consejero Presidente de la comisión manifiesta: Gracias secretario. Consejera y consejero electorales integrantes de esta comisión, consejeras invitadas y representaciones de los partidos políticos, está a su consideración el presente punto del orden del día. ¿Alguien desea hacer alguna intervención? De no ser así, solamente mencionar que al igual que con la comisión de transparencia, es un honor estar con mis colegas la consejera Zaira y el consejero Manuel en esta integración, así como Irving, titular de la Unidad de Informática y todo el equipo que le acompaña. La comisión de modernización tiene una labor muy importante porque entre otras cosas, se actualizan los sistemas que el Instituto tiene para distintas actividades. Han hecho creo, una excelente labor en las integraciones pasadas. También la Unidad de Informática ha actualizado muchos sistemas para que cada vez sean más amables y contengan una mejor información, sin embargo, siempre hay mucho que abonar a estos planes de trabajo. En este sentido, se propone que se hagan trabajos de actualización del RECAN (Sistema de Registro de Candidaturas), también el que tiene que ver con los Consejos Municipales e incluso un sistema en el cual hacen el cruce para la conformación de las boletas electorales. Son temas muy importantes, el Proceso Electoral 2026-2027, podría parecer lejano pero en términos de lo que tenemos que hacer previo a ello para llegar en un mejor momento institucional, considero que no es tan lejano y, al contrario es muy pertinente lo que nos propone el secretario en este Plan de Trabajo, por lo que lo acompaño en sus términos. Secretario así como también colegas integrantes de la comisión, cuenten con todo mi apoyo y mi acompañamiento para que podamos hacer esto realidad. En la primera sesión ordinaria que se realizará en enero, seguramente informaremos cómo vamos trabajando y lo haremos de manera continua como se establece en el Reglamento de las Comisiones. Muchas gracias. Si no hay intervención alguna, por favor secretario, someta a votación la aprobación del Programa Anual de Trabajo referido. -----

Acto seguido el **Maestro Irving Arturo Robles Godina**, secretario técnico de la comisión manifiesta: Con gusto Consejero Presidente. Consejera y consejero electoral integrantes de la comisión, se consulta si es de aprobarse el Plan Anual de Trabajo 2024-2025 de la Comisión Temporal de Modernización Institucional. Por favor, sírvanse manifestar el sentido de su voto. -----

En uso de la voz la **Maestra Zaira Alhelí Hipólito López**, consejera electoral respondió: ¡Rhazlachha!¹ -----

En uso de la voz el **Maestro Manuel Cortés Muriedas**, Consejero Electoral respondió: ¡A favor! -----

En uso de la voz el **Maestro Alejandro Carrasco Sampedro**, Consejero Presidente de la comisión manifiesta: ¡A favor! -----

En uso de la voz el **Maestro Irving Arturo Robles Godina**, secretario técnico de la comisión manifiesta: Presidente de la comisión, le informo que el Plan Anual de Trabajo 2024-2025 de esta comisión, fue aprobado por UNANIMIDAD de votos. -----

Acto seguido el **Maestro Alejandro Carrasco Sampedro**, Presidente de la comisión manifiesta: Gracias secretario, por favor continúe con el siguiente punto del orden del día. -----

Acto seguido el **Maestro Irving Arturo Robles Godina**, secretario técnico de la comisión manifiesta: Consejero Presidente, le informo que se han agotado los puntos enlistados en el orden del día, por lo que es procedente la clausura de la sesión. -----

En uso de la voz el **Maestro Alejandro Carrasco Sampedro**, Consejero Presidente de la comisión manifiesta: muchas gracias Secretario Técnico. Consejerías electorales integrantes de esta comisión, así como Consejeras y Consejeros Electorales, Secretaría Ejecutiva y representaciones de los partidos políticos invitados, habiéndose agotado los puntos del orden del día, siendo las once horas con cuarenta minutos del **14 de octubre de 2024**, doy por clausurada la Sesión de Instalación de la Comisión Temporal de Modernización Institucional. Gracias por su asistencia. Buenos días.

Mtro. Alejandro Carrasco Sampedro
Presidente de la Comisión

Mtra. Zaira Alhelí Hipólito López
Consejera Electoral Integrante de la
Comisión

Mtro. Manuel Cortés Muriedas
Consejero Electoral Integrante de la
Comisión

Mtro. Irving Arturo Robles Godina
Secretario Técnico

¹ Traducción de "A favor" en la lengua Zapoteco de la Sierra Norte del estado de Oaxaca